
Cari genitori,
il 29 siamo tornati a fare festa a scuola.
Ed è stata partecipata, sorridente e emozionante, 
come solo le cose a lungo desiderate, 
possono esserlo.

A nome dell’intero Comitato Genitori ringrazio tutti i bambini, che ci
hanno messo l’anima a preparare l’esibizione più bella, in pochissimo
tempo. 
Ringrazio le docenti che li hanno preparati e quelle che ci hanno fatto
compagnia per tutta la festa: è un grande segnale di unità e lo
sperimentiamo ogni anno. 
Grazie ai genitori, tantissimi, che hanno collaborato, dalla cucina alla
cassa, dalla pulizia al servizio d’ordine... Grazie a tutti quelli che hanno
partecipato, perché senza le vostre mille mani non si sarebbe fatto
niente.
Grazie alla nostra Dirigente che nel rispetto delle norme, a volte strane
e pasticciate, ha trovato il modo di fare festa e grazie al nostro
personale ATA, disponibile come sempre.
Nel corso di quest’anno nel Comitato sono entrate nuove forze,
scatenate e dirompenti, un fiume in piena di nuove idee e con tanta
voglia di fare e di divertirsi insieme. Non vedo l’ora che prendano le
redini per il nuovo anno, perché avrò il privilegio di assistere al vento di
novità.
Vi saluto, sapendo che la nostra scuola è in buone mani.
Saluto chi ha percorso chilometri di anni con me e che lascia la nostra
scuoletta per nuovi lidi. La scuola si ricorderà di voi perché in questo
pazzo cammino, tra l’inizio e la fine del percorso, abbiamo fatto un
mondo di cose, tangibili e concrete per tutti i ragazzi! 
Buona estate a tutti,
Sara
 Pres. del Comitato Genitori della Primaria di Sciarè

 


